

《单词百科:untrained是什么意思?untrained怎么发音?untrained的解释和用法》

英语单词untrained是什么意思?untrained怎么读?untrained怎么发音?简答网为您整理了untrained的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



untrained怎么读

untrained的读音:[n tre nd]

untrained的意思

1、adj.未受训练的，未经培养的;(动物)未驯服的;

untrained的近义词

1、amateur n.业余爱好者;外行，生手;

2、amateurish adj.外行的，不熟练的;

- 3、green adj.绿色的;未熟的, 青春的;未成熟的;主张保护环境的;
- 4、inexperienced adj.无经验的;不熟练的;陌生;不经事;
- 5、inexpert adj.非内行的, 不熟练的, 笨拙的;

untrained的反义词

- 1、trained adj.训练过的, 受训的;

untrained的双语例句

- 1、An untrained horse had taken fright at the sound of gunfire.

一匹未经训练的马听到枪响受了惊。

- 2、It was standard practice for untrained clerks to advise in serious cases such as murder.

让未经过训练的书记员在诸如谋杀等重大案件中提供建议是普遍的做法。

- 3、Our Intelligence Service was untrained, cumbersome, and almost wholly ineffectual.

我们的情报部门人员缺乏训练, 机构臃肿, 简直毫无用处。

- 4、untrained in keyboard skills

未经键盘操作技能训练的

- 5、Their armed forces were an ill-equipped, untrained and sometimes disreputable lot.

他们的武装力量装备差, 未经训练, 有时甚至声名狼藉。

- 6、The untrained Nazi troops sometimes faltered.

未经训练的纳粹兵常常不堪一击。

- 7、To the untrained eye, the children were behaving ordinarily.

在外行人眼里, 这些孩子表现正常。

- 8、Playfulness, because they are from untrained hands and mind?

好玩的, 是因为未经训练?

9、Weld a bunch of untrained recruits into an efficient fighting force.

把未经训练的一群新兵组织成有战斗力的部队。

10、CPR guidelines from 2005 said only untrained people should use this method.

2005版的心脏复苏术指南说只有未经训练的人用这种方法。

11、Untrained teachers could be less likely to recognize unsafe conditions.

但是未经训练的教师意识到不安全情况的可能性更小。

12、It was often said that he had the best untrained mind in politics.

人们常说，他虽未受过专门训练却极有政治头脑。

13、Greek troops at present are mostly untrained and unarmed.

目前，希腊军队多半未受过训练，也未武装。

14、They are not always willing to take on untrained workers, but there's no harm in asking.

他们并不总是乐意雇用未经培训的工人，但问问也无妨。

15、We do not expect untrained people to take risks.

我们不主张未受过培训的人员去冒险。

以上是简答网为您整理的untrained怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于untrained

的用法、untrained的释义、

untrained的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/untrained>